

Plata y bronce para luchadores cubanos en Rusia



La Habana, 2 may (RHC) Con una medalla de plata de Reineris Salas y un bronce de Reineris Andreu cerró la lucha cubana su participación en la primera jornada de finales del torneo en homenaje al gladiador ruso Ali Aliyev, que tiene como sede a la ciudad de Kapisisk.

Según el sitio de la federación rusa de este deporte, el multimedallista cubano Salas perdió en la disputa por el título de los 97 kg con el bronce olímpico de Río 2016, el uzbeko Magomed Ibragimov, en tanto, Andreu conquistó una de las preseas de bronce de la categoría de los 57 kg.

La información publicada por los organizadores también da cuenta del revés del campeón del mundo de los 61 kg, Yowlis Bonne ante el local Zelimkhan Abakarov.

Medallistas en las finales del jueves:

57 kg. 1. Zaur Uguyev. 2. Azamat Tuskayev.
3. Hasanghusein Badrudinov y Reineris Andreu Ortega (Cuba).

Hasta 65 kg. 1. Bajrang Punia (India). 2. Victor Rassadin.
3. Kurban Shiraev y Aznaur Tavaev.

Hasta 74 kg. 1. Darsam Dzhaparov. 2. Ahmed Usmanov.
3. Magomed Kurbanaliev y Azamat Nurikov (Bielorrusia).

Hasta 86 kg. 1. Arthur Naifonov. 2. Dauren Kurugliev.
3. Habib Hajiyev y Zhabrail Shapiev (Uzbekistán).

Hasta 97 kg. 1. Magomed Ibragimov (Uzbekistán) 2. Reineris Salas Pérez (Cuba)
3. Nurmagomed Hajiyev (Azerbaiyán) y Shamil Musayev.

Combates finales programados para el viernes

Hasta 61 kg. Zelimkhan Abakarov - Magomedrasul Idrisov

Hasta 70 kg. Gitinomagomed Hajiyev (Azerbaiyán) - Razambek Zhamalov

Hasta 79 kg. Magomed Ramazanov - Arthur Bichenov

Hasta 92 kg. Alikhan Zhabrailov - Sharip Sharipov (Azerbaiyán)

Hasta 125 kg. Vladislav Baytsayev - Pavel Krivtsov

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/189714-plata-y-bronce-para-luchadores-cubanos-en-rusia>



Radio Habana Cuba